
LA DICHIARAZIONE

“La partecipazione a questo bando – ha spiegato 
l'assessore Francesco Valesini, di concerto con il 
sindaco Giorgio Gori – è il risultato di un intenso 
lavoro nato dalla collaborazione con due importanti 
soggetti come ALER e Cooperativa Città Alta, oltre 
che ad una istituzione universitaria di prim'ordine 
come il Politecnico di Milano. Sono due progetti che, 
a proposito di qualità dell'abitare, guardano a contesti 
tra loro diversi: da una parte le aree urbane 
periferiche della città e dall'altra la ripopolazione di 
fasce sociali da tempo scomparse nel centro storico –
ha proseguito –  e che dovrebbero portare alla 
valorizzazione di complessi edilizi significativi, per 
dimensione e collocazione. L'assessore Valesini ha 
poi aggiunto: “Comunque vada la partecipazione al 
bando, sono certo che quanto fatto in questi mesi 
rappresenti comunque un passo in avanti molto 
significativo nel riconoscere al tema dell'abitare 
sociale tutta la rilevanza che merita.”


